

À tous les patineurs des programmes de PP et des groupes Star, de la saison 2019-2020 (la saison dernière) seulement.

Dans le contexte actuel de la pandémie, nous sommes tenus de suivre les directives émises par Patinage Canada, pour un retour sûr et sécuritaire des activités. Vous serez avisés, dans les prochaines semaines, de notre programmation de la saison 2020-2021, et de la modalité d'inscription. Le nombre de patineurs permis sur la glace est donc modifié, afin de mettre en place les recommandations de Santé Publique. Nos cours de groupes débuteront donc en octobre. Surveillez vos courriels pour plus d'informations. Merci pour votre collaboration et compréhension pour cette situation sans précédent.

To all members from 2019-2020 that were PP or Star Group skaters (last season) only.

You will be receiving an email within the next few weeks regarding registration for the 2020-2021 season. Due to the pandemic many changes must be made. The number of skaters permitted on the ice at once has changed and we must follow the guidelines from Skate Canada.

Please check your emails in 10 days for more detailed information.

Group lessons will resume beginning of October 2020.

Thank you for your cooperation during these unprecedented times